

和の焦は追力を 重視して書きました。 色やなみの大きさや 魚など、6年のリーラン節」 が追かのあるものになるよう に願いをこめ書きました。のき

白組応援団長です。

私は、最後のスポワエスで、勝ち負けでなく勝っても負けても悔いなく終われるようなスポワエスにしていきたいです。

私の旗は今年、リーラン節をおどるときしっかり町つように色づかいや

線の太さに気をつけ

て書いたので注目して みてください。①



## 向けて動き始めました!

応援団やリレー、ソーラン節など、各プロジェクトが 動き始め、子ども達の積極的な姿が多く見られます。

いよいよ小学校生活最後のスポフェス! 子どもたちの輝く姿を、乞うご期待! 赤紅が美団長でもばくかた後田長になったからには過去一番盛り上げて、下糸及生たかは憧れをもてもらえるように普段の生活から、小童をももってもられるようにはいきないと、思います。

今年のスポーツフェスティバルは、私たちにと、て最後になります。スポーツフェスティバルのはながたであるりレーは、はじめての人もいればもか何回もやっている人がいます。

みんな展高学年として後はい達をひりばり、 悔いのないよう楽しみたい、リレーもスポーツフェスティハツしもがんばりたいと 思っています。 私が大漁旗にりゅうと91を描いた理由はりゅうドタイのようにたくましくどうどうと

ようにたくましくどうどうとしたすがたでみんなとソーラン節をおどりたいという 思いがあるからです。